

PV für Gemeindeamt

Projekt | In den kommenden Wochen wird beim Gemeindeamt in Loretto eine Photovoltaikanlage errichtet.

Von Lisa Zehetbauer

LORETTO | Die Gemeinde Loretto will mit der Errichtung einer Photovoltaikanlage auf dem Gebäude der Gemeindeverwaltung einen Beitrag mit Vorbildwirkung zur umweltfreundlichen Energiegewinnung leisten.

„Da Loretto nach 25 Jahren und der Ausbezahlung des Kredites für unseren Kanal in der Höhe von 25 Millionen schuldenfrei geworden ist, können erstmalig die Bedarfszuweisungen der Gemeinde anstatt für Kreditraten, zusätzlich für Projekte genutzt werden“, freut sich Bürgermeister Markus Nitzky (ÖVP). Nachdem die Errichtung

einer öffentlichen WC-Anlage abgeschlossen ist, können somit zusätzliche wichtige infrastrukturelle Projekte umgesetzt werden. So nun auch die Installation einer Photovoltaikanlage durch die Firma Megavolt, die in den nächsten Wochen starten soll. Nach dem Gemeinderatsbeschluss soll das Projekt in den kommenden Wochen realisiert werden.

In Zukunft soll die Nutzung von Gemeindegebäuden für solche Projekte forciert werden. Eine Bereitstellung von Ackerflächen dazu wird seitens der Gemeinde nicht angestrebt.

Der durch diese Anlage erzeugte Strom wird für Gebäude



im Gemeindebesitz genutzt: das Gemeindeamt mit Stromheizung und Klimaanlage, das Standesamt und die Feuerwehr mit Dauerverbraucher wie Kompressor, Funkanlage, Einsatzmonitor

Sonnenstrom. Auch in Loretto ist erneuerbare Energie derzeit ein Thema: So wird auf dem Dach des Gemeindeamts eine Photovoltaikanlage errichtet.

Foto: ZVg

und so weiter. Zusätzlich wird für das neue elektrische Gemeindefahrzeug eine Wallbox für das Laden errichtet.